

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 10 de marzo de 2025

CONTACTO CON LOS MEDIOS:

Katie Casey, Subadministradora de la Ciudad
(805) 816-4330 | katie.casey@oxnard.org

Jialan Su, exmiembro del personal de la Junta de Normas de Contabilidad Gubernamental, se incorpora al Departamento de Finanzas de Oxnard como Subdirectora de Finanzas y Subdirectora de Tesorería

OXNARD, Calif. – La Ciudad de Oxnard anunció el nombramiento de Jialan Su como nueva Subdirectora de Finanzas (ACFO, por sus siglas en inglés) del Departamento de Finanzas. En su nuevo puesto, Su también servirá como Subdirectora de Tesorería de la Ciudad.

Su, quien ha estado en el cargo desde el 6 de enero de 2025, es una contadora pública certificada (CPA, por sus siglas en inglés) encargada de supervisar la División de Facturación y Licencias de la Ciudad. Su amplia experiencia en contabilidad gubernamental, informes financieros y gestión de auditorías aporta una gran experiencia a este importante puesto dentro del Departamento de Finanzas de la Ciudad.



“La amplia experiencia de la Srta. Su en normas de contabilidad gubernamental y supervisión financiera es un activo para Oxnard a medida que continuamos incorporando profesionales experimentados al equipo financiero de nuestra ciudad”, dijo el Administrador de la Ciudad, Alexander Nguyen.

Su se unió a la Ciudad de Oxnard después de más de una década de experiencia en la Junta de Normas de Contabilidad Gubernamental (GASB, por sus siglas en inglés), donde se desempeñó como Gerente de Proyectos. Durante su mandato, dirigió proyectos de establecimiento de normas contables plurianuales, incluidos proyectos que abordaban obligaciones de deuda y jubilación y fondos de inversión externos. Desempeñó un papel clave en las revisiones posteriores a la implementación de las normas de pensiones del GASB y brindó orientación sobre cuestiones técnicas de contabilidad. Su experiencia en informes financieros e implementación de políticas promoverá mejoras en la transparencia y la eficiencia dentro de las operaciones financieras de la Ciudad.

Antes de trabajar para GASB, Su ocupó puestos de gestión de auditoría en CohnReznick LLP en Nueva York y Brown Armstrong Accountancy Corporation en California. En estos puestos, supervisó equipos de auditoría, asesoró a directores financieros y funcionarios financieros y desarrolló políticas financieras estratégicas para gobiernos y entidades sin fines de lucro.

Su tiene una Maestría en Economía de la Universidad Estatal de California, East Bay, y una Licenciatura en Economía de la Universidad de Sichuan en China. Es Contadora Pública Certificada con licencia en California y Nueva York y miembro del Instituto Americano de Contadores Públicos Certificados (AICPA, por sus siglas en inglés).

Como Subdirectora de Finanzas y Subdirectora de Tesorería de la Ciudad, Su supervisa las operaciones de facturación y licencias, garantiza el cumplimiento de las regulaciones financieras e implementará las mejores prácticas para agilizar los procesos y mejorar la prestación de servicios para los miembros de la comunidad de Oxnard.

###